

Goblog

Babinsa, Bhabinkamtibmas Bersama Warga Gotong Royong Siapkan Tempat Istirahat Etape Peleton Beranting Hari Juang TNI i

Agung widodo - MAGELANG.GOBLOG.CO.ID

Dec 16, 2024 - 20:49



(Foto Dokumen) Babinsa Desa Bawang Serma Sodlbin Bersama Warga Masyarakat Saat Bergotong royong Membersihkan Sampah dan Pemetongan Rumput di Lapangan Dusun Daleman Dalam Rangka Menyambut Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Guna Memperingati Hari Juang TNI AD Tahun 2024

MAGELANG- Babinsa Desa Bawang Koramil 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang Serma Sodibin bersama Bhabinkamtibmas ajak warga masyarakat gotong-royong melaksanakan kerja bakti pembersihan Lapangan Dusun Daleman Desa Bawang Kecamatan Pakis yang akan digunakan sebagai tempat istirahat Etape X Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya dalam rangka peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2024, Senin (16/12).

Image not found or type unknown



Serma Sodibin mengajak warga untuk aktif dan menjadi motivator penggerak masyarakat untuk gotong royong dalam penyiapan tempat tersebut. Kegiatan kerja bakti ini fokus pada pembersihan dalam lapangan dengan memotong rumput dan pembersihan lingkungan sekitar. Termasuk akses jalan masuk lapangan sekaligus saluran air ditempat tersebut yang telah tumbuh rumput liar dan banyak sampah yang mengotorinya.

“Kegiatan pembersihan bersama warga dilaksanakan guna menyiapkan tempat istirahat Peleton Beranting yang tahun ini melintasi wilayah Desa Bawang. Walaupun saat ini sedang terik matahari akan tetapi tidak menyurutkan semangat warga untuk bergotong-royong membersihkan lapangan dan lingkungan sekitar,” jelas Sodibin.

Babinsa dan Bhabinkamtibmas bersama masyarakat kompak bersinergi untuk membersihkan lapangan Dusun Daleman dengan memotong rumput serta membersihkan lingkungan sekitar dari sampah yang ada di pinggir jalan. Kegiatan ini bertujuan agar lapangan Dusun Daleman bersih, jalan masuk lapangan dan saluran air yang ada menjadi bersih rapi serta indah. Sehingga besuk pada saat pelaksanaan hari Rabu malam, 18 Desember 2024, sekitar pukul 21.10 WIB, Peleton Beranting Yudha Wastu Pramuka Jaya Etape X singgah saat beristirahat ditempat tersebut dapat nyaman.

Babinsa mengharapkan dengan kegiatan ini akan membangkitkan semangat gotong-royong masyarakat dalam berbagai kegiatan. Terutama dalam menjaga kebersihan lingkungan serta sarana dan prasarana yang ada di desa agar terpelihara dengan baik.

" Terima kasih saya sampaikan ke aparat pemerintah desa Bawang serta seluruh warga masyarakat, yang sudah ikut serta dalam kegiatan karya bakti pembersihan sampah dan pemotongan rumput dalam rangka menyiapkan tempat istirahat Peleton Beranting. Untuk itu mewakili Koramil kami mengucapkan penghargaan setinggi-tingginya kepada warga masyarakat," pungkasnya.

Redaktur:Serka Ikka